

北方小だより

北九州市立北方小学校
校長 井藤 顯宏

学校教育目標

「新しい時代を拓く心豊かで
たくましい 子どもの育成」

本年一年ありがとうございました 来年もよろしくお願いします



日頃より、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、心よりお礼申し上げます。

夏休み以降は、運動会や校外学習など多くの行事があり、子どもたちは学習面でも生活面でも大きく成長する姿を見せてくださいました。友だちと励まし合いながら頑張る子どもたちの姿に、私たち教職員もたくさんの方をもらいました。これからも健やかに成長する姿を見せてほしいと願っています。

先日、武内和久北九州市長のお話を聞く機会がありました。その中で、「少しずつ北九州市は元気になってきているということと、これからは「教育」がさらに大切になってくる。」というお話をしました。特に教育するうえで、①内省、②手触り感、③複雑性の理解という3つを大切にしてほしいと言われていました。それは、

①内省：自分自身の考え方や行動を客観的に振り返り、深く考察すること

②手触り感：バーチャルの世界だけでなく、身をもって体験すること

③複雑性の理解：世の中は単純に白黒だけではない複雑なものであり、そのことに目を向けようすること

ということだと思います。また、子供たちには「自分なりの幸せを見つけてほしい」とも言われていました。

さらに、これから時代を生き抜いていくために子供たちには、いろいろなことに興味を持つ「好奇心」、何かをやり遂げようとする「志」、そして自分の大切にしたい「好き」を見つけるという3つを大切にすることを期待しているということでした。

明日から冬休みを迎えます。ご家庭でも、早寝・早起き・朝ごはんを基本とした規則正しい生活を続けていただき、交通安全や火の取り扱いなど、事故やケガのないようお過ごしください。また、インフルエンザなどの感染症も流行していますので、体調管理にもご配慮をお願いいたします。

今年一年、保護者の皆さま、地域の皆さまに温かく支えていただき、無事に教育活動を終えることができました。心より感謝申し上げます。どうぞ、よい年をお迎えください。冬休み明け、1月8日(木)に元気な子供たちに会えることを楽しみにしています。



【来年は午年（うまどし）】

午年は、エネルギーで前進する力に満ちた年とされます。

馬は迅速な行動や成果を得るための努力を象徴し、情熱的な性格を持っています。この年は、変化や挑戦の年であり、過去の努力が実を結ぶ時期とも言われています。また、午年は太陽が最も高く昇る時期を表し、物事が最高潮に達することを意味します。

